



PRESSEMITTEILUNG

Kulturreihe „Sonntag aktuell“

Gorbatschow wagt den Saitensprung im Stifts-Café



*Andrej Gorbatschow
an der Balalaika und
Lothar Freund am Klavier
gastieren am 2. Juni im
Stifts-Café St. Peter.*

Kempen, 28.04.2019 - Es wird ein spannender Kultursommer in den Kempener Stifts-Cafés. Bereits am 5. Mai geht es mit der Reihe „Kultur aktuell“ im St. Peter-Stift mit der szenischen Lesung „Alte Liebe“ weiter. Der Theaterpädagoge Arnd vom Felde (Foto rechts) liest Texte von Elke Heidenreich - von melancholisch bis humorig, aber immer liebevoll und ein wenig augenzwinkernd. Wie immer geht es um 15.30 Uhr los, das Café ist eine Stunde vorher geöffnet, der Eintritt ist frei.



Kaffee und Kuchen werden zu kleinen Preisen angeboten. Neben den Bewohnerinnen und Bewohnern sind auch Angehörige, Nachbarn und Kulturinteressierte willkommen. Rührige Ehrenamtler kümmern sich darum, dass es ein inspirierter Sonntag wird.

Im Festsaal des Von-Broichhausen-Stiftes gastiert die Entertainerin Monika Blümel am 19. Mai im Rahmen der Sonntagsreihe in Kempen. Bei dem Mitsing-Konzert im Café nach dem Motto „Wünsch dir eine Melodie“ reicht die Sängerin das Mikro gerne weiter. Monika Blümel, eine gute Bekannte in der Kempener Stifts-Kultur, steht für anspruchsvolle Sangeskunst und gute Unterhaltung.

Mit Saitensprüngen startet der Juni am 02.06. im Stifts-Café St. Peter. Die Saitensprünge sind allerdings weniger



Im Alter gut umsorgt

Stiftung

Hospital zum Heiligen Geist Kempen

Kontakt: Jürgen Brockmeyer, Geschäftsführer

Stiftung Hospital zum Heiligen Geist Kempen

Heyerdrink 21 · 47906 Kempen

Telefon 02152 2014-550 · Mobil 0162 4041519

E-Mail juergen.brockmeyer@stiftung-kempen.de



amouröser, sondern musikalisch-klassischer Natur und schreiben sich bewusst mit „a“. Professor Andrej Gorbatschow und Lothar Freund spielen Kompositionen für Balalaika und Klavier sowie bekannte Werke aus der Geigenliteratur. Das dürfte mal eine ganz neue Note in die Stifts-Kultur bringen. Der in Moskau lebende Virtuose Andrej Gorbatschow gilt als herausragender Balalaika-Interpret. In seiner Spielfreude ist Lothar Freund am Klavier sein kongenialer Partner. Das Konzert startet um 15.30 Uhr; wegen des zu erwartenden Andrangs empfiehlt sich ein Kommen schon gegen 15 Uhr.



Dr. Hans Kaiser spricht im Sommer in beiden Stift-Cafés über die Herkunft von Kempener Straßennamen.

Runde 3 in der Sommerkultur gehört ganz dem Kempener Historiker Dr. Hans Kaiser. Der frühere Realschullehrer und Intimkenner der Kempener Stadtgeschichte spricht am Sonntag, 21. Juli, ab 15.30 Uhr im Von-Broichhausen-Stift über die Hintergründe von Kempener Straßennamen. Natürlich erläutert der Autor auch, wer Von Broichhausen war. Mit dem gleichen Ziel referiert Hans Kaiser im Anschluss am 4. August im St. Peter-Stift. Wobei dort eher Straßennamen aus der Umgebung des Kempener Südens wie Auguste Tibus, Minna Meckel oder Josephine Foerster auf dem Programm stehen werden.

Bevor sich dann das Herbstlaub bunt färbt, wird es in den Stift-Cafés zauberhaft. Tobias Velmer nimmt die Senioren am 18. August im Von-Broichhausen-Stift und am 1. September im St. Peter-Stift mit auf eine magische Reise in die Welt der Gaukler, Taschenspieler und Hexenmeister.

www.stiftung-kempen.de



Im Alter gut umsorgt

Stiftung

Hospital zum Heiligen Geist Kempfen